

PREPA Toutes options ECG

Résumé Résumé de texte

VICTOR

---

Note de délibération : 20 / 20

---

Prénom (s)

Victor

20 / 20

Ecrisme

Epreuve: Résumé de Texte

Sujet  1 ou  2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille

01 / 01

Numéro de table

009

L'avenir de la main au temps des nouvelles technologies et du transhumanisme.

La main, longtemps symbole de la domination intellectuelle de l'Homme sur l'animal, semble menacée par les systèmes technologiques. Le transhumanisme, lui, n'est pas aussi dangereux que ces dernières qui proposent pourtant des alternatives confortables à l'action humaine. Il est critiqué pour son côté égoïste et réservé // à une partie aisée de la population. Le transhumain est implanté de technologies qui forment notre quotidien : il est l'aboutissement de l'adaptation de l'être à son environnement.

50

100

150

Néanmoins, le projet transhumaniste présente des incohérences : sa nature reste floue et on ne voit pas clairement ce qu'il fera. En voulant perfectionner l'humain, il le dénature en repoussant les limites de la vie et en remettant en question la biologie. Il contribue donc paradoxalement à menacer la race humaine, et se développe dans un contexte où l'Homme craint son futur et se sent donc obligé d// inventer des prototypes.

Par conséquent, il convient de s'interroger sur les conséquences de

01/02

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

20 / 20

200

250

ces entreprises sur la main. Il est vrai, les technologies peuvent imiter les fonctions manuelles à la perfection. Cependant, sa nature ne se limite pas seulement à son caractère utilitaire : elle est à la fois vecteur // et interprète des émotions qui parcourent le corps. En cela, elle est irremplaçable. Certes, l'usage manuel sera réduit par l'avènement de ces technologies mais elles pourraient bien l'épauler dans la production artisanale. La possibilité d'une fin de la main reste une croyance devant une idéologie qui//vise à attaquer le corps. Ainsi, il revient à l'Homme, ayant pris conscience de son importance, de garder la main comme plus fidèle allié.

275 mots